

**le quartier et l'avenue de Chailly en fête
riverains, commerçants et services constructeurs ont fêté
ensemble l'avenue réaménagée**

Dimanche 13 septembre, l'avenue de Chailly accueillait une fête de quartier, organisée de concert par la direction des travaux de la Ville de Lausanne et l'ensemble des acteurs locaux. Plusieurs milliers de personnes sont venues célébrer la fin du réaménagement et découvrir à travers 60 stands la vie d'un quartier convivial, dense et actif.

L'heure était à la fête hier sur l'avenue de Chailly. Plusieurs milliers de personnes ont afflué à la fête de quartier organisée conjointement par la direction des travaux de la Ville de Lausanne, l'Association des commerçants de Chailly, la Société de développement Chailly Béthusy, l'association Chailly 2030 et la Maison de Quartier de Chailly.

Tout au long de la journée, 60 stands animés se sont partagé les 400 mètres d'avenue pour l'occasion dédiée aux piétons et aux vélos. Commerçants de Chailly, associations du quartier, jeux pour enfants, initiations au skate et rollers, célébration œcuménique, services de la Ville et allocutions officielles ont donné l'occasion aux Lausannois de découvrir la vie intense qui règne dans le quartier de Chailly.

Cette fête marque également le renouveau de l'avenue de Chailly. Mi-juillet 2015, le chantier parvenait à son terme. Les réseaux souterrains ont été complètement rénovés, et la voirie entre le Pont de Chailly et Pully a été réaménagée pour accueillir les futurs bus à haut niveau de service. La réalisation, ambitieuse et nécessaire, a demandé plus de temps que prévu, avec un délai supplémentaire d'environ six mois. Outre les aléas météorologiques et techniques, la Ville a saisi l'opportunité d'apporter des plus-values imprévues comme la pose de la fibre optique ou de réaliser des travaux supplémentaires, anticipant de futurs chantiers privés et réduisant les besoins d'intervenir dans un avenir proche.

La Ville est heureuse de la collaboration avec les associations et acteurs locaux pour le succès de cette belle journée. Voir les Lausannois s'approprier un espace public remis à neuf est une encourageante promesse d'avenir.

La direction des travaux

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Olivier Français, directeur des travaux, 021 315 52 00**

Lausanne, le 14 septembre 2015